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「夢をかたちに」

第三十一回　夜間例会 　卓話　小島久幸様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　我等の生業

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介 .. . .小林 一好会長

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 本日の卓話　　小島久幸様

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 来訪者紹介

吹上ロータリークラブの会長幹事様　

米山奨学生のキョーナさん。

小島一男会員の息子さんで、

卓話者の小島久幸様です。

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

早春、百花に先駆けて咲く梅の花は、古くから人々に愛されまた様々な詩歌が詠まれるように成りました。

梅の花が最初に日本の詩歌に登場するのは「万葉集」で、梅は萩に次いで多く詠まれています。

又梅をこよなく愛した菅原道真をまつる京都の北野天満宮では命日にあたる2月25日に盛大な梅祭りを行い

多くの参拝客が訪れると言う事です。

この例会場を使えるのも今日が最後に成ります。長島年度から始まり色々なお客様を迎えての例会、

或いは我々クラブ内の懇親会などに思い出されますが、次回からは商工センター403にて例会を行いますので、

間違わないで下さい。又皆様と共に行田ロータリークラブの新しい歴史を作りましょう。

ポリオ撲滅について話してみます。ポリオプラスのキッカケとなったのは国際ロータリーとフィリッピン政府が

フィリッピンの児童にポリオの予防接種を実施しましたプロジェクトです。目を見張るような成果をあげましたので、

開発途上国にポリオのワクチンを提供する目標を立てポリオプラス・プログラムは、1985年に発足しました。

国際ロータリーは撲滅が照明されるまで、他の全てのプログラム以上にこの事業は優先されると言う目標でした。

その後地球上からポリオを撲滅したかのように見えましたが、ナイジェリア周辺国にポリオが伝播したため

又活動を行うように成り、世界のビルゲイツ氏が2007年11月26日、国際ロータリーはポリオ撲滅の世界的な活動に

2億米ドルを投入すべくビルゲイツ財団と協力する事を発表しました。～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

ビルゲイツ財団より1億ドルのチャレンジ寄付金の申し出を受けました。

これを受けまして、ロータリーが今後3年間にこれと同額のポリオ撲滅の寄付を行う事に成りました。

従いまして、ロータリーは2008年7月1日から正式に開始され2010年12月31日までに完了する予定と言う事です。

現状どのくらい集まったかわかりません。

今日は棚田郵便局長の小島久幸様に卓話をして頂きます。

民営化しましてどのような変化が生じたかお聞きしたいものです。

★ 米山奨学生　奨学金の授与

米山奨学生のキョーナさんに、奨学金の授与です。　

毎月恒例の、奨学金が授与されました。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんばんわ。今日は小林年度第4回目のゴルフコンペがございました。

参加された会員の皆様は、楽しくプレーをされた事と思います。

武井ゴルフ委員長を初めゴルフ委員の皆様大変ご苦労様でした。

それでは幹事報告を申し上げます。

※明日2月27日、5月4日に開催予定の「火祭り例会行田サミット」に向けての

.. . .お願いと打ち合わせの為に白河ロータリークラブ及び白河市役所を

.. . .表敬訪問して参ります。訪問メンバーは、小林会長・小池利昌特別委員長・

.. . .小菅サミット委員長・小島姉妹クラブ委員長・そして私(小椋)の5人です。

※2月28日アドバンテストクラブハウスより引越しを行いますので、親睦委員会の皆様宜しくお願い致します。

.. . .3月5日、2103回例会ですが、例会場が変更になっての初めての例会になりますので、皆様お間違えのない様

.. . .お願い致します。理事会が午前11時より商工センター402号研修室、例会場が403号研修室となります。

,, , ,食事等準備がスムーズにまいりますようご協力をお願い致します。

.. . .3月14日(土)午後2時30分開式にて、吹上ロータリークラブ創立30周年記念式典が開催されます。

.. . .ご案内が届いていると思います。時間の都合を付けて頂き、多くの会員の皆様と参加しお祝いをしたいと思います

.. . .ので、宜しくお願い致します。

最後になりますが、アドバンテストクラブハウスでの例会は今日で最後になります。この後懇親会もございますが、

長い間例会場として使用させて頂いた事に感謝したいと思います。以上、幹事報告と致します。

★ 吹上ロータリークラブ 会長幹事　
初めて親クラブの例会に来ました。親クラブの応援があって吹上クラブがあると思っております。

この度、当吹上ロータリークラブでは30周年を迎える運びとなりました。

3月14日に30周年記念式典を行いますので、皆様揃ってご参加の程宜しくお願い致します。



★卓話者紹介　小島一男会員

本日の講師は、私の息子の小島久幸です。

どうぞ、宜しくお願い致します。

★ 本日の卓話　講師　小島様

........テーマ「今現在の郵便局の現状」
佐間郵便局長の代わりに来ました、小島です。 宜しくお願い致します。

現在の郵便局は、明治の初めに日本の郵便の仕組みを前島秘が

築きました。「日本近代郵便の父」と呼ばれ、現在でも1円切手の

肖像として有名な方です。

※郵便創業

※新聞事業の育成

※陸運元会社を創立

※海運政策の建議

※郵便為替を開始

※郵便貯金を開始

※電話の開始

※グループ会社について

※郵便局株式会社

※郵便事業株式会社

※株式会社ゆうちょ銀行

※株式会社かんぽ生命保険

小島様は、当行田ロータリークラブの小島一男会員のご子息様です。

上記の内容に関して卓話をして頂きました。

小島様、ありがとうございました。

★ 謝辞　小林一好会長

小島久幸様、本日は大変お忙しいところ

ありがとうございました。

多くの事業をやっていることが、よくわかりました。

★スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会 　　　植田信男委員長

にこにこ報告　古沢勇治委員長
会員数　63名　　本日の出席者31名　　

本日の出席率70．4％



★ にこにこ報告

● 小林会長
今日ゴルフに参加して頂いた皆様ご苦労様でした。小島棚田郵便局長様卓話有難うございます。
吹上ＲＣの会長・幹事様キャラバンご苦労様です。

● 小椋幹事 小島様卓話ありがとうございます。吹上ＲＣ上岡会長、馬橋幹事様　キャラバンご苦労様です。

● 小池（英）会員 吹上ロータリークラブの皆様を歓迎して！

● 渡辺会員 吹上クラブ　30周年記念おめでとうございます。

● 冨田会員 吹上ＲＣの会長・幹事様　本日ようこそ！歓迎いたします。

● 冨田会員 本日ゴルフ大会お世話になりました。パートナーのお陰でゴルフ暦ベストのスコアーを
出すことができました。ありがとうございました。

● 内山会員 数多くの想い出のある当会場を利用出来ましたことに感謝します。永い間ありがとう！！

● 諸貫会員 アドバン様にはお世話になりました。

● 小菅会員 アドバンテストクラブハウスには長い間お世話になりました。本日はお先に失礼します。

● 小池（利）会員 最後のアドバンです。多いに楽しみましょう。吹上30周年キャラバンごくろう様です。

● 永島会員 市民大学で田中先生が提案下された「川の駅」が、メンバーの長島隆行さんの大堰エリアで
3月7日（土）9時より「かわまちつくり」実験オープニングがあります。

● 小山会員 ゴルフ大変お世話になりました。つかれました。

● 鈴木（貴）会員 ＡＬＬ歩きのゴルフはつかれました。もっと体重を減らします。

● 宮内会員 楽しいゴルフでした。100でした。

● 武井会員 親睦ゴルフご協力有難うございました。

● 大野会員 小島局長様卓話ありがとうございます。上岡会長、馬橋幹事様ご苦労様です。

● 小島会員 息子が卓話でお世話様になりました。

● 中島会員 小島局長様卓話ご苦労様です。御父上にも大変御世話になっております。感謝致しております。

● 清水（義）会員 小島局長さん何時も大変お世話になって居ります。本日は卓話有難うございます。

● 武笠会員 小島棚田郵便局長様卓話ご苦労様です。

● 以下同文
（順不同）　

清水（治）会員、持田会員、田山会員、植田会員、碓井会員、
境野会員、鴨田会員、古沢（勇）会員

●

◇ 吹上ＲＣ会長・上岡様及び小島棚田郵便局長様からのご厚志、鴨田会員からのゴルフ入賞祝い

.....ありがたくニコニコに入れさせていただきました。

｠ 本日のニコニコは 64,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

.★ 点鐘

～～～懇親会～～～
今回は夜間例会と言う事で、例会後に懇親会が開かれました。

同時に本日行われました親睦ゴルフコンペの成績発表も行われ、大変有意義な夜間例会となりました。

因みにゴルフコンペの優勝は冨田久雄会員。準優勝は鴨田武会員。第3位は小池英輔会員でした。

※フォトギャラリーの方にも多数の写真が掲載してあります。是非ご覧になって下さい。




